

Austauschjahr 2023/24

Teil 5: Feiertage

Nachdem ich euch letzten Monat von meinem Schulsport berichtet habe, möchte ich nun über die Feiertage hier in den USA erzählen. Diese sind für mich als Austauschschüler natürlich besonders spannend und anders als in meiner Heimat.

Der erste Feiertag, den ich erlebt habe, war Labor Day. Labor Day war dieses Jahr am vierten September. Es wird immer am ersten Montag des Septembers gefeiert. An diesem Tag hatten wir keinen Unterricht, was natürlich super war. Labor Day gilt in den USA oft als Abschluss des Sommers. Viele Menschen nutzen das lange Wochenende für BBQs, Picknicks und andere Outdoor-Aktivitäten.

Das nächste grosse Ereignis war Halloween. Hier in Texas wird Halloween richtig gross gefeiert. Ich war mit Freunden beim «trick-or-treating». Es ist cool, dass nicht nur die Kleinen, sondern auch Jugendliche sich verkleiden und um die Häuser gehen, um Süssigkeiten zu sammeln. Die meisten Leute dekorieren ihre Häuser, und es ist normal, dass sie draussen sitzen und Süssigkeiten verteilen. Ich hatte mich als Stormtrooper verkleidet. Ich konnte ein Kostüm benutzen, das der letzte Austauschschüler meiner Gastfamilie im vorherigen Jahr gekauft hat. So ein Glück!

Am Montag dem 11. November, zwei Wochen nach Halloween, war Veteranentag (Veteran's Day). Der Veteranentag ist ein Gedenktag für Militärveteranen. An diesem Tag hatten wir wieder Schule, aber es gab eine besondere Versammlung in der riesigen Turnhalle. Die Schulband spielte, es gab kurze Reden, und einige Veteranen waren auch da und hielten kurze Reden. Es war beeindruckend zu hören, wo sie gedient hatten. Einige Schüler traten in Uniform mit Gewehren und Flaggen auf. Die Schüler mit Gewehren demonstrierten einige Tricks, bevor sie wieder sehr einheitlich und organisiert den Saal verliessen.

Dann kam Thanksgiving. Thanksgiving wird immer am vierten Donnerstag im November gefeiert. Es ist ein Erntedankfest. Thanksgiving ist vor allem als Familienfest und für den Truthahn berühmt. Typischerweise kommen an Thanksgiving die Familien zusammen und es wird sehr viel gereist. Auch bei uns gab es einen riesigen Truthahn. Alle Verwandten meiner Gasteltern kamen vorbei, und wir hatten ein riesiges Festessen mit vielen Beilagen. Thanksgiving ist eins der wenigen Feste, die es in der Schweiz so nicht gibt. Wir hatten die ganze Woche schulfrei. Ich unternahm sehr viel mit meinen Freunden und trieb Sport, um die ganzen Kolorieren des Festessens wieder abzarbeiten.

Zuletzt habe ich mein erstes amerikanisches Weihnachten erlebt. Am Heiligabend waren wir mit den Eltern meiner Gastmutter und meinem Gastvater in einer riesigen Kirche. Es waren fast tausend Leute anwesend. Es gab musikalische Einlagen, einige Reden und sie liessen es in der Kirche schneien. Ich bin mir ziemlich sicher, dass dies der einzige Schnee sein wird, den ich hier in Texas erleben werde. Nach der Kirche gingen wir alle zusammen essen. Es war ein sehr schöner und ereignisvoller Abend.

Am nächsten Morgen gab es dann Geschenke, welche in einem Weihnachtsstrumpf am Treppengeländer angehängt wurden und anschliessend schauten wir alle gemeinsam einen Weihnachtsfilm. Es waren sehr schöne Weihnachten, an die ich mich mein Leben lang erinnern werde.

Es gibt noch viele andere wichtige Feiertage hier, wie Neujahr, Martin Luther King Day, Memorial Day und schliesslich der Unabhängigkeitstag am 4. Juli. Jeder Feiertag hat seine eigenen Traditionen und Besonderheiten.

Zusammenfassend kann ich sagen, dass die Feiertage hier in den USA sehr wichtig sind. Es sind Anlässe, an denen die ganze Familie zusammenkommt und verschiedene Traditionen feiert.

Bis zum nächsten Mal!



Süsses oder Saures!



Unser Weihnachtsbaum